



**Rotary:**  
**BE THE INSPIRATION**  
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

創立/昭和38年10月2日

幹事/福原紀夫

例会日/水曜日 12:30~13:30

会報委員長/兵等剛

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2593

第2724回 令和元年6月26日 (晴れ)

本日のプログラム: 2018~19年度最終例会夜間例会

7月3日(水) : 2019~20年度 会長・幹事 所信表明

7月10日(水) : 2019~20年度 各委員会 活動計画発表

## 【会長挨拶】杉本一博会長

- 皆様こんにちは。本日は本年度最後の例会です。会員の皆様方には一年間大変お世話になりました。
- 本日、梅雨入りが発表されました。68年間、観測史上最も遅い梅雨入りだそうです。
- お客様をご紹介致します。46年間中村RCに在籍され、5月末に退会されました「土森正典様と奥様」です。長きに渡り在籍して頂いたことに敬意を表しまして、ご案内致しました。

## 【幹事報告】福原紀夫幹事

- 次年度高知第Ⅱ分区野村茂ガバナー補佐より公式訪問の日程のお知らせ  
ガバナー補佐→10月23日  
大島ガバナー→11月6日
- 青少年健全育成四万十市民会議より令和元年度総会開催のご案内  
7/6 (土) 10時~ 中央公民館
- 高知県幡多食品衛生協会より  
「一日食品衛生指導員」実施についてのお願い

## 【ご挨拶】土森正典様

皆様こんばんは。本日は、2018-2019年度の最終例会にお招き頂き、心よりお礼申し上げます。46年と2ヶ月ロータリークラブの皆様には大変お世話になりました。

私が29歳の時、当RCの「宮下 熊一」さんより入会を薦められ入会させて頂きましたことを感謝しています。随分と成長させて頂きました。

今日会場に入る際に、随分と若返ったなど感じ、時代の流れかなと感じました。

私は31歳で市議会議員に立候補して、例会に選挙中に参加したことがありました。昔の話ですが、昨日のように感じます。

昭和58年に県議会議員になりました。RCでも政治でも、多くの方からお世話になりました。私の人生は「お世話になった人生」です。言葉にするなら「感謝」。感謝という言葉しか私の人生にはありません。

中村RCの皆様方の温かいご支援・ご協力に心から感謝とお礼を申し上げまして挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。



## 【本日のプログラム】 2018～19年度 最終例会夜間例会



### ■杉本一博会長

力不足の会長ではありましたが、最後まで職責を全う出来ました事、皆様のご協力に深く感謝申し上げます。本年度中村ロータリークラブは、創立55周年の記念例会を行いました。55周年と言うことで田辺会員増強委員長には、大変無理なお願いをしました。当初51名のスタートでしたが2ヶ月後には55名となり10月には60名となりました。現在は、55名ですが、田辺委員長のご尽力には感謝申し上げます。

さて、2年後には当クラブより初のガバナーが誕生します。東会員はもとよりクラブ会員の総力で2021-22年度のガバナーアイドを務めて行きましょう。

来期は加持会長、川村幹事のコンビです。お二人は、何事にも経験豊富なお二人です。安心してクラブの舵取りを任せられます。



土森様 長年ありがとうございました



大杉ガバナー補佐お疲れ様でした



加持次期会長へ権の引き継ぎ



福原幹事お疲れ様でした



田辺増強委員長ご苦労様でした



土森ご夫妻と

### 【ニコニコ箱】

杉本会長：一年間お世話になりました。ありがとうございました。

福原幹事：2018～19 一年間ご協力ありがとうございました。

東 会員：大杉幸雄ガバナー補佐ご苦労様でした。杉本会長、福原幹事ご苦労様でした。立派な55周年でした。

大杉（幹）会員：杉本会長、福原幹事一年間ご苦労様でした。

青木会員：杉本会長、福原幹事一年間お疲れ様でした。

明神SAA：久保田さんのおかげで一年間ゆっくりとさせて頂きました。

### 【出席報告】・会員総数55名（免除会員3名）

・本日の出席/（全員出席） 100%

1年間大変ご苦労をお掛け致しました福原幹事そして事務局の大橋さんはじめ全会員の皆様に感謝を申し上げて、今期1年間の総括と結びの挨拶とさせていただきます。本当に1年間ありがとうございました。

### ■福原紀夫幹事

一年間、各委員長様、会員の皆様、事務局様ありがとうございました。昨年3月の新居浜での地区協議会。前日は松山ロイヤルゴルフクラブでプレーをして、夜は松山市二番町で飲み明かしたことが、ついこの間のように思えてなりません。あれから1年3ヶ月、遂に本日をもちまして解任となりました。会長には、多々ご迷惑をおかけしました。どうもすいませんでした。

地区大会は選抜野球大会と重なり、出席できず皆様にはご迷惑をおかけ致しました。

来年度の幹事は、神に仕える方です。素晴らしい幹事になると思います。私のできなかつた分を次期幹事にお願いしまして、私の挨拶とさせて頂きます。

皆様、一年間ありがとうございました。